

## Anno dunnemals: Kirmes vor Traditionsgaststätte



Mehr als 100 Jahre lang prägte die Gaststätte Bernstal bis Ende 2013 das Leben in Grebendorf. Deutlich wird dies anhand eines Bildes, das Helmut Heyer mit Informationen zur Verfügung stellte: Es entstand am Kirmesmontag 1956 vor dem Gasthaus. Ein Jahr zuvor hatten Luise und Eduard Hellwig die Gaststätte erworben. Sie vergrößerten durch das Verlegen des Eingangs das Vereinszimmer, erneuerten die Saaldecke, gestalteten die Wände neu und bauten eine Bühne an. In 1972 verpachteten sie die Gaststätte aus Altersgründen. Zehn Jahre später übernahm die Eigentümerin Roswitha Kruck, geb. Hellwig, die Gaststätte gemeinsam mit ihrem Ehemann Hans. esr